



紙屋小学校  
島名 雅彦

小林市の小学校勤務は初めてになります。「心豊かで自信をもって行動する子どもの育成」を掲げ、このような子どもたちを育てるために、学校・家庭・地域が連携・協働しあいながら頑張っていくます。よろしくお祈いします。



栗須小学校  
外村 正人

えびの市立加久藤小学校より参りました。小林市での初めての勤務です。夢と元氣と勇氣ある教育の推進とともに、伝統ある「三ヶ野山魂」を大切にしながら、すてきな笑顔・優しさあふれる学校にして参ります。よろしくお祈いします。



幸ヶ丘小学校  
浦田 修治

満開の花だんの花々に迎えられ、幸ヶ丘小学校に赴任いたしました。児童数が年々減ってはいますが、地域の核となり、安心・安全な学校になるよう、職員一同力を合わせて参ります。保護者、地域の皆様の御協力をよろしくお祈いします。



南小学校  
林 美智子

以前勤務していた南小学校に再び赴任することができ感謝の毎日です。皆様方のおかげで、そしてつながりを大切に学校と保護者、地域の皆様方と三位一体となつて、子ども達の夢や希望を育む活気ある学校づくりに努めて参ります。



紙屋中学校  
永友 敦

四季折々の花が咲き誇る小林市に赴任できてうれしく思います。小中一貫教育を推し進めるとともに、紙屋中35名の学力向上、心の教育に力を注ぎます。「子どもたちの健やかな成長と幸せ」のために、職員一丸となつて取り組みます。



野尻中学校  
緒方 信夫

小林市の中学校勤務は、3校目6年目になります。野尻町区では、本年度から小中一貫教育が始まります。野尻中学校区の3校で、力を合わせて実践していきます。また、職員一丸となつて、学力向上にも力を入れていきたいと思ひます。



西小林中学校  
西田 幸一郎

仰ぎ見る韓国岳のもと、この自然、人情味豊かな西小林中学校に赴任することになりました。学校、家庭、地域が共に手をとりあう中で未来をたくましく生き抜く元氣で明るい生徒の育成をめざして頑張ります。よろしくお祈いします。



細野中学校  
高場 雅久

ふるさと小林の学校に勤務するのは2度目になります。以前、小林高校で保健体育科の教員として3年間勤務させていただきましたが、再び小林で働けることを感謝しながら、小林の子どもたちのために全力で頑張ります。

4月に赴任された新しい小・中学校の校長先生8人を紹介します。「敬称略」

市立病院へ3人の先生が赴任されました

4月1日、小林市立病院へ3人の先生が常勤医師として赴任されました。



▲外科医長  
おおつこう まさはる  
大堂 雅晴

4月より市立病院に赴任しました大堂です。胆石症、肝臓癌、膵臓癌などの肝胆膵領域の超音波診断、外科治療を中心に診療を行って来ました。これまで研鑽してきたことで少しでも地域医療に貢献出来ればと思っております。



▲外科医長  
まつだ しゆんたろう  
松田 俊太郎

はじめまして。4月から勤務させていただけることになりました松田です。都城市高城町出身で、小さい頃からときどき温泉や駅伝の応援などで、きていました。西諸地区の地域医療に貢献できるように、微力ではありますが努力していくつもりです。よろしくお祈いします。



▲泌尿器科医師  
おおつこう よういち  
大迫 洋一

この4月に小林市立病院泌尿器科に赴任となりました大迫洋一です。生まれも育ちも鹿児島で、小林市に来るのは初めてなので慣れるまで時間がかかるかもしれませんが精一杯頑張りますのでよろしくお祈いします。

平成23年度 新規採用職員を紹介します



▲福祉保健部 ほけん課 やました ふみあき 山下 文章  
▲経済部 産業振興課 ひだか みちこ 日高 美智子  
▲福祉保健部 福祉課 たにや くみこ 谷屋 久美子  
▲財務部 財政課 たてやま ゆうや 立山 裕也  
▲総務部 総務課 くが まさひろ 久我 真弘  
▲教育部学校教育課 教育指導監 ひがし こうたろう 東 宏太郎



▲福祉保健部 健康推進課 保健師 たにやま ちほ 谷山 千穂  
▲教育部社会教育課 文化財調査職員 いのうえ せいじ 井上 誠二  
▲経済部 農業振興課 なかしまりょうすけ 中嶋 亮輔  
▲財務部 税務課 たにむら かずや 谷村 和也  
▲財務部 税務課 いわごまひろたか 岩越弘高  
▲市民部 市民課 やまぐち ゆきひろ 山口 幸宏  
▲経済部 農業振興課 ほしたに りき 橋谷 理己